

China supera a España en el ranking mundial de ingresos por turismo en 2015



España cerró 2015 con unos ingresos por el turismo de 49.894 millones de euros, situándose en tercer lugar en este ranking, por detrás de China con 99.782 millones de euros, y por delante de Francia que ingresó 40.259 millones de euros. China sigue liderando el turismo emisor en términos globales, después de registrar año tras año desde 2004 crecimientos de dos dígitos en su gasto turístico hasta alcanzar los 255.584 millones de euros, mientras que el turismo emisor creció un 10% hasta situarse en los 128 millones de viajeros.

El 103º Consejo ejecutivo de la OMT, en Málaga



Más de 300 representantes procedentes de 50 países, incluyendo 17 ministros y secretarios de Estado de Turismo asistieron en Málaga del 9 al 11 de mayo a la edición número 103 del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial del Turismo (OMT) en el que se trazó la hoja de ruta del sector turístico hasta 2018.

La celebración de este Consejo llegó en el mejor momento turístico para la ciudad de Málaga, que en 2016 volverá a registrar un año récord creciendo por encima del 6% en el escenario más conservador según indicó el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre.

El Consejo debatió los retos y oportunidades del sector turístico, el plan de trabajo de la Organización, la relación entre turismo y nuevas tecnologías, la sostenibilidad y la seguridad y la facilitación de los viajes, así como la agenda para el Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo que se celebra a lo largo de 2017. Como hito importante, cabe destacar la presentación durante el Consejo de un prototipo de turismo enológico de aplicación internacional bajo la marca "The Joyful Journey" que pretende la colaboración de empresas públicas y privadas para posicionar este turismo.

Por último, Málaga fue felicitada por el secretario general de la OMT, Taleb Rifai, por la acogida del encuentro. Rifai subrayó la trayectoria de España, de Andalucía y de una de sus capitales principales, Málaga, en el sector del turismo.

Crece un 4,1% el número de autónomos en la Costa del Sol



La provincia de Málaga aumenta su número de autónomos en 2015, siendo la única que alcanza y supera los registros anteriores a la crisis con un total de 104.998 trabajadores. Esto supone un crecimiento del 4,1% con respecto a 2014, y un registro muy superior al incremento general

de Andalucía (1,9%) y España (2,8%). El vicepresidente de la Diputación Francisco Salado precisó, en la presentación de estos datos, que "los trabajadores autónomos son una pieza esencial para el dinamismo económico de la provincia de Málaga, y objetivo claro para la Diputación".

Basque Culinary Center se instala en Málaga



La Diputación de Málaga y Basque Culinary Center firmaron un convenio el pasado 9 de mayo para la implantación en Málaga del centro de alta formación y especialización para profesionales de la cocina. Este nuevo centro de alta formación impartirá, a partir de 2017, dos másteres y dos cursos especializados más un conjunto de jornadas y seminarios para los profesionales. En palabras del

presidente de Diputación, Elías Bendodo, esto consolidará a la provincia de Málaga como uno de los mejores lugares del mundo para formarse en gastronomía, complementando la formación que actualmente se desarrolla en las escuelas de hostelería y de Formación Profesional. Este proyecto de la Diputación, que cuenta con la colaboración de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental y el Ayuntamiento de Benahavís, es un acuerdo de colaboración durante cuatro años y en principio, las clases se impartirán en la Térmica y la Escuela de Hostelería de Benahavís, aunque no se descartan otras ubicaciones.

La UMA entrega los Premios "Vicente García Martín"



Estos premios de investigación, organizados por la Cátedra de Viabilidad Empresarial de la Universidad de Málaga,

fueron entregados en el Centro Pompidou el pasado 20 de mayo a los mejores trabajos universitarios en materia contable.

El primer premio, con una dotación económica de 1.000 euros, se otorgó a Paula Matoso por su trabajo "Valoración de Proyecto de Inversión mediante Opciones Reales". El acto sirvió de reconocimiento a la figura de ex catedrático de la UMA y ex presidente de la CEM, Vicente García Martín.



Se entregan los premios "Vicente García Martín"

El 20 de mayo tuvo lugar en el Centro Pompidou el acto de entrega de los 2º Premios de Investigación en Materia Contable "Vicente García Martín", organizados por la Cátedra de Viabilidad Empresarial de la UMA.



Aje entrega sus premios 2016

Bajo el lema "Un viaje a la empresa del futuro" la Asociación de Jóvenes Empresarios de Málaga hizo entrega de sus premios el 17 de mayo en el Teatro Cánovas, siendo los ganadores Exotic-FruitBox y Acción MK.

